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Einreicher: 
Stadtverordneter Kümmel, Fraktion SPD 
 
Betreff: 
Gehwegerneuerungen am Stern 

 Erstellungsdatum 01.08.2008 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung: 10.09.2008 

   
 

Inhalt: 
 
 
In der Lilienthalstraße und vor kurzem in der Newtonstraße wurden Gehwege erneuert, indem die 
Gehwegplatten entfernt und Schwarzdecke aufgetragen wurde. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie kommt es zu solch einer gestalterisch anspruchslosen Vorgehensweise bei der 
Gehwegerneuerung? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


